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UPyD ha registrado en el Congreso una batería de preguntas para que el Gobierno aclare por escrito la 

situación del trasvase Júcar-Vinalopó y la "absorción" de la Mancomunidad de Canales del Taibilla por 

Acuamed.

El partido liderado por Rosa Díez ha presentado en total 27 preguntas en la Cámara Baja, a las que ha 

tenido acceso Efe, en las que interpela sobre diferentes aspectos relacionados con estas dos cuestiones.

Sobre el trasvase Júcar-Vinalopó, UPyD pide el coste final de la obra, incluidos los tramos que no se 

usan, y requiere que se especifique el precio al que se va a vender el agua para recuperar la inversión.

Este partido solicita que se ponga fecha a cuándo comenzarán a cobrar los usuarios finales y si sigue 

siendo la Confederación Hidrográfica del Júcar el único usuario final en estos momentos.

Además, se interesa por el futuro del primer tramo -la toma en la presa de Cortes de Pallás-, que "se ha 

dejado sin uso" por los cambios efectuados en el año 2005 y se pregunta por los motivos de este cambio.

Asimismo, pide explicaciones por las razones por las que se despidió a la plantilla de ingenieros de 

Aguas del Júcar SA (actualmente absorbida por Acuamed) "justo antes de proceder al cambio de la toma 

del trasvase".

UPyD ha presentado una serie de preguntas sobre la "privatización" de la Mancomunidad de Canales del 

Taibilla y su "absorción" por parte de Acuamed, que podría ser "un movimiento con el fin de recuperar la 

inversión que la última ha efectuado en los últimos años en desalinizadoras", según "nuevas 

informaciones" citadas por el partido.

Para UPyD, esta mancomunidad es "un ejemplo de una buena gestión pública", algo que contrasta, a su 

juicio, con Acuamed, cuya situación económica "es crítica".

Señala en la exposición de motivos de estas preguntas que Acuamed con la adhesión de la 

mancomunidad se asegura una elevada cantidad de usuarios finales (los ciudadanos de los municipios a 

los que suministra), "facilitando así la amortización de las desalinizadoras construidas" por esta empresa 

pública.

Por ello, pregunta al Gobierno si cree que "perjudicar a los ciudadanos aumentando el coste del 

suministro de agua para compensar la mala situación económica de una entidad pública es una actuación 

ética".

UPyD se interesa por el coste inicial presupuestado de las plantas desalinizadoras dependientes de 

Acuamed y el presupuesto final de las mismas. 
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